



# AMLO se confunde y da prioridad a asuntos electorales ante seguridad: Creel

*El presidente de la Cámara de Diputados respondió al nuevo rechazo de AMLO a sostener una reunión personal para hablar de seguridad.*



MÉXICO (ANGÉLICA MELÍN).- El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, reaccionó al nuevo rechazo del Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, a su petición de reunirse en persona para tratar temas de seguridad.

El diputado Creel Miranda, que fue canalizado otra vez con la Secretaría de Gobernación (Segob), pidió al Jefe del Ejecutivo no confundirse, y entender que sus aspiraciones rumbo a la elección presidencial del 2024, nada tienen que ver con el intercambio de ideas que quiere plantear en materia de seguridad.



AMLO pone por delante temas electorales En redes sociales, el también presidente del Congreso de la Unión señaló que el encuentro personal con el Primer Mandatario, fue solicitado en calidad de exsecretario de Gobernación y como ciudadano, no como legislador de oposición ni como aspirante presidencial.

Es el mandatario federal el que confunde la situación, reviró el congresista del PAN y pretende darle un tinte electoral.

“No tenga temor”, dice Creel a AMLO

Luego de que el Presidente fuera cuestionado sobre la insistencia del diputado Creel, de reunirse directamente e intercambiar puntos de vista sobre seguridad, y respondiera que no se entrevistará con él, porque ya fue turnado a Gobernación y sus intereses son presidenciales, el congresista pidió al titular del Ejecutivo no “temer”.

“Insisto en el diálogo por la seguridad porque no soy insensible al dolor que provoca la violencia y la inseguridad a las familias mexicanas. No tenga temor, sé dialogar y respetaré su investidura. Será por el bien de México”, ofreció el parlamentario.

Agregó que desde el año 2018 y recientemente, entregó documentos con información en materia de seguridad a la exsecretaria de Gobernación y actual senadora del Morena, Olga Sánchez Cordero, y más recientemente a otros miembros del gabinete.

El material, planteó el presidente en San Lázaro, próximamente se hará público, con el fin de refrendar que las intenciones de dialogar sobre las condiciones de seguridad en el país nada tienen que ver con la sucesión presidencial que tendrá lugar en 2024.

“Preguntas para las corcholatas”

También en redes sociales, el diputado Creel Miranda compartió un fragmento de las declaraciones hechas desde el Palacio Legislativo de San Lázaro donde sí se refirió a asuntos electorales y en particular, dirigió preguntas a los aspirantes del partido Morena, a la candidatura presidencial.

“Preguntas para las corcholatas. ¿Responderán?”, añadió en Twitter.

A su breve mensaje, agregó el fragmento de un video en que pide al Presidente de la República dejar que los morenistas interesados en ser candidatos presidenciales, respondan.

Entre otros cuestionamientos, el diputado Creel preguntó a quienes el mandatario federal llama “corcholatas”, si seguirán con la misma estrategia de seguridad, si seguirán con la política de desarrollo social, con la intención de destruir instituciones, con la decisión de no dialogar con nadie y si también continuarán con la política de aliarse con dictaduras en la región latinoamericana.

El legislador panista aprovechó el caso para advertir que “las corcholatas”, son las tapas de botellas que cuando son abiertas, van a dar a la basura.

CONSULTAR: <https://bit.ly/3CzSGU7>